

„Der Weiterentwicklung der Mühlenhofschule zu einer Offenen Ganztagschule ab dem Schuljahr 2015/2016 wird zugestimmt.“

Ein an die Verwaltung gerichtetes Schreiben der Schulleiterin der Mühlenhofschule wird an die Ausschussmitglieder verteilt (siehe **Anlage 2**).

Nach reger Diskussion im Ausschuss unter Beteiligung von Frau Andresen und Frau Gehrke stellt der Vorsitzende folgenden Änderungsantrag:

„Der Weiterentwicklung der Mühlenhofschule zu einer Offenen Ganztagschule ab dem Schuljahr 2015/2016 wird mit der Maßgabe, die offenen Punkte einvernehmlich zu klären, zugestimmt.“

Beschluss:

Der Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen abgelehnt.

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung